

Refuerzo de cooperación

Punta Arenas fortalece lazos internacionales con Ucrania

● Alcalde Radonich recibe al embajador Yurii Diudin y destaca posibles cooperaciones.

Texta Padilla
periodistas@elpinguino.com

En un encuentro de alto simbolismo y relevancia internacional, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, recibió al embajador de Ucrania en Chile, Yurii Diudin, quien visitó la ciudad con el objetivo de fortalecer lazos entre ambas naciones. La jornada incluyó una reunión en la que se exploraron posibles colaboraciones y la participación del diplomático en el Concejo Municipal, celebrado en el Teatro Municipal José Bohr.



Se reunió con consejo municipal de Punta Arenas.

Diudin resaltó la importancia de su visita a Punta Arenas, tanto para despedir a la expedición antártica de su país como para evaluar futuras oportunidades de cooperación. "Estoy aquí en Punta Arenas, en primer lugar, para despedir nuestra expedición antártica, que parte mañana con nuestro buque rompehielos científico. Además, quería conocer esta región del sur de Chile, que no había visitado hasta ahora. Estamos en guerra, pero tarde o temprano esta terminará, y luego de eso debemos reanudar los contactos comerciales, científicos y culturales", señaló.

Punta Arenas y su rol clave en la exploración Antártica

El embajador destacó la conexión estratégica de la ciudad con la Antártica y la posibilidad de establecer un hermanamiento con ciudades ucranianas con intereses comunes. "Sabemos que Punta Arenas es un punto clave en el acceso al continente blanco. Tenemos una base en la Antártica que adquirimos a los británicos hace 30 años, y esta expedición es la número 30 de nuestro país. Incluso en tiempos de guerra, la ciencia sigue adelante, y nuestra cooperación con Chile en esta materia es fundamental", afirmó.

Además de la exploración antártica, Diudin mencionó la posibilidad de ampliar la cooperación en sectores como la agricultura, la salmonicultura y el turismo ecológico. "En Ucrania se consume mucho salmón, pero principalmente importado desde Noruega. ¿Por qué no desde Chile? En un mundo globalizado, las distancias ya no son un obstáculo. También hemos explorado oportunidades en el desarrollo de hidrocarburos y en el turismo ecológico, un sector en



Visita embajador de Ucrania en Punta Arenas.

el que Chile tiene gran potencial y que en Ucrania también es relevante", explicó.

Un mensaje de paz desde la puerta de entrada a la Antártica

Por su parte, el alcalde Radonich destacó la importancia de la visita del embajador y reafirmó la solidaridad de la comunidad de Punta Arenas con el pueblo ucraniano. "Nuestra ciudad cumple un rol clave en la logística antártica, y Ucrania

es uno de los países que se beneficia de esta conexión. Estamos ante un conflicto bélico donde el Estado de Chile ha mantenido una postura clara de condena, y como Municipalidad solidarizamos con el pueblo ucraniano, que lo está pasando muy mal", sostuvo.

El jefe comunal también subrayó el simbolismo de la Antártica como un territorio de paz y cooperación internacional. "Punta Arenas es la puerta de entrada a la Antártica, un continente que ha sido un ejemplo de cooperación y paz. Queremos que esta visita sea una señal de nuestro compromiso con esos valores", añadió.

En el marco del Concejo Municipal, Radonich invi-

tó al embajador a dirigir un mensaje a la comunidad, convirtiéndose en la primera vez que un diplomático participa en esta instancia. "Queremos enviar un mensaje de solidaridad a todo el pueblo ucraniano. Es la primera vez que invitamos a un embajador a un Concejo Municipal para este propósito, lo que refleja la buena voluntad de nuestros habitantes y su anhelo por una paz duradera, digna y sostenible", concluyó el alcalde.

Esta visita no solo refuerza la cooperación entre Punta Arenas y Ucrania en materia antártica y comercial, sino que también marca un precedente en el diálogo internacional desde el extremo sur del mundo.